
Update von 10.15.7 auf 11.0.1
Beitrag von „CapitalOS“ vom 17. November 2020, 17:19

Hallo,

ich benutze aktuell Clover Revision 5126

Mein System startet und ich würde gerne das Update beginnen.

Gibt es etwas was ich zu beachten habe oder kann ich das Update starten?

Ich habe von Komplikationen gelesen, sollte ich etwas beachten?

Verwendet wird ein Z270 Mainboard, ein I7-7700K Prozessor sowie eine AMD Radeon
Grafikkarte

Beitrag von „anonymous_writer“ vom 17. November 2020, 18:34

Warum gleich ein Update machen?

Erstelle dir ein neues Volumen in deinem APFS Container und installiere BigSur erst mal
parallel in diesem Volumen. Dann kannst alles Testen.

Beitrag von „CapitalOS“ vom 17. November 2020, 19:54

Via neuem Volumen getestet.
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Alles bestens durchgelaufen.

Vielen Dank

LG

Beitrag von „g-force“ vom 17. November 2020, 19:57

Nun kannst Du immernoch eine Migration mit dem Assistenten machen.

Beitrag von „CapitalOS“ vom 18. November 2020, 08:25

Close this thread
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